



www.mg.co.id

## Cavani Kembali Dirundung Kegagalan

**GDANSK (IM)** - Edinson Cavani gagal menjadi juara Liga Europa bersama Manchester United (MU). MU sebenarnya menjadi tim unggulan dalam laga di Polsat Plus Arena Gdansk, Kamis (27/5) dinihari WIB itu. Namun apa daya, mereka tidak sanggup mengalahkan Villarreal.

Laga itu sebenarnya berjalan ketat. Kedua tim memang mampu melepas belasan tembakan tapi cuma sedikit yang mengarah ke gawang, Villarreal cuma satu dan Manchester United cuma dua.

Villarreal mampu mencuri gol lebih dulu di menit ke-30. Gerard Moreno sukses menjebol gawang David De Gea, memanfaatkan tendangan bebas Daniel Parejo. The Yellow Submarine unggul 1-0 hingga turun minum.

Selepas jeda, MU mengepung pertahanan Villarreal guna mengejar ketertinggalan. Upaya skuad asuhan Ole Gunnar Solskjaer itu mendapat hasil di menit ke-55.

Edinson Cavani sukses membobol gawang Villarreal, memanfaatkan kemelut di kotak penalti lawan. Skor 1-1 untuk kedua tim bertahan hingga waktu normal berakhir.

Di babak tendangan penalti, MU menyerah 10-11.

Khusus bagi Cavani, ia menangi kegagalan ini dan sekaligus menandakan dua kali gagal merasakan gelar juara antarklub di Eropa. Sebelumnya dia tak mendapatkannya di Paris Saint-Germain pada ajang Liga Champions.

Cavani memang tak tampil di final Liga Champions bersama PSG untuk melawan Bayern Munich. Dia sudah menolak lanjut saat PSG tampil di babak perempatfinal, dikarenakan laga yang bergulir pada Agustus melewati durasi kontraknya. **• vit**



EDINSON CAVANI  
Pemain MU

## Konate Bakal Merapat ke Liverpool

**LIVERPOOL (IM)** - Ibrahima Konate dikabarkan selangkah lagi bergabung dengan Liverpool. Kabarannya, Konate bahkan sudah menjalani tes medis di Liverpool. Artinya, kepindahannya ke Anfield tinggal menunggu waktu.

Klaustur pemain asal Prancis yang merumput di RB Leipzig itu senilai 35 juta Euro dan bakal ditebus The Reds dalam beberapa hari ke depan.

Konate sendiri diplot sebagai bek baru Liverpool musim depan. Lini pertahanan memang menjadi area yang cukup memengaruhi performa Si Merah sepanjang musim 2020/2021, yang membuatnya kehilangan gelar juara.

Cederanya Virgil van Dijk, Joe Gomez, Joel Matip, dan beberapa utama lain yang biasa mengisi pos bek tengah membuat lini belakang Liverpool melemah. Maka merekrut bek baru menjadi pilihan buat Jurgen Klopp.

Konate, yang baru berusia 22 tahun, sering dimainkan Leipzig musim ini. Setelah musim lalu cuma tampil 11 kali di semua kompetisi, eks pe-

main Sochaux itu bermain 21 kali pada musim 2020/2021.

Dilansir Opta, Konate membuat 4 tekel, dengan rata-rata tekel suksesnya mencapai 66,7 persen di Bundesliga. Ia juga membuat 23 clearance, 3 blok dan 8 intersepsi sepanjang musim. Konate juga bisa membantu penyerangan. Tercatat, ia membuat 4 tembakan, 2 yang on target, dan satu gol ia hasilkan.

Kedatangan Konate sendiri akan memakan korban. Ozan Kabak, yang baru direkrut Si Merah, kabarnya terancam dilepas guna memberi ruang di skuad.

Di Liverpool, Konate diprediksi tidak akan kesulitan beradaptasi. Ia akan bereuni dengan Naby Keita, eks rekannya di Leipzig. **• vdp**



IBRAHIMA KONATE  
Pemain RB Leipzig



Skuad Villarreal dengan trofi Liga Europa.

## Villarreal Bikin MU Telan Pil Pahit

*"Saya sangat senang dan bangga dengan Villarreal. Saya pikir kami pantas menang. Para pemain telah bekerja sangat keras sepanjang musim," ujar Unai Emery.*

**GDANSK (IM)**-Villarreal membuat Manchester United (MU) merana di ajang Liga Europa. Dalam laga final di PGE Arena, Gdansk, Kamis (27/5) dinihari WIB, Kapal Selam Kuning mampu menumbangkan Setan Merah lewat adu penalti.

Laga harus dituntaskan lewat babak adu tendangan setelah kedua tim bermain imbang 1-1 selama 120 menit. Villarreal unggul lebih dulu melalui Gerard Moreno di menit ke-29, sebelum Edinson Cavani menyamakan kedudukan untuk MU pada menit ke-55.

Kesepuluh pemain MU dan Villarreal berhasil menjalankan tugasnya dengan sempurna. Keadaan itu pun memaksa masing-masing penjaga gawang maju sebagai eksekutor. Kiper

Villarreal, Geronimo Rulli, sukses menendang bola penalti masuk ke gawang. Namun David De Gea kemudian maju sebagai penendang terakhir MU.

Pelatih Villarreal, Unai Emery, tak bisa menyembunyikan ekspresi bahagianya. Ia menilai timnya memang layak menang. Jika melihat dari pertandingan di waktu normal, Villarreal memang bermain bagus.

"Saya sangat senang dan bangga dengan Villarreal. Saya pikir kami pantas menang. Kami menghadapi tim sekelas Manchester United. Tapi para pemain kami menunjukkan mental luar biasa. Mereka memainkan pertandingan yang sangat kompetitif. Para pemain ini telah bekerja sangat keras sepanjang musim. Kami layak untuk gelar juara ini," ujar Em-

ery dilansir dari laman resmi UEFA, Kamis (27/5).

Juru taktik 49 tahun itu mengatakan, raihan ini merupakan target tertinggi Villarreal musim ini. Mereka memasang target juara Liga Eropa demi menyegel tiket Liga Champions musim depan.

"Ini target tertinggi kami musim ini untuk meraih juara Liga Eropa dan bermain di Liga Champions musim depan. Jadi kami akan menikmati momen ini bersama para pendukung kami dan keluarga kami di rumah," kata eks pelatih PSG tersebut.

Dengan tambahan gelar bersama Villarreal ini, Emery total meraih empat gelar juara plus satu runner-up ketika bersama Arsenal pada musim 2018-2019.

Sementara tiga gelar juara Liga Eropa lainnya ia raih saat menjadi pelatih Sevilla. Tidak tanggung-tanggung, Emery berhasil membawa Sevilla menjadi juara dalam tiga musim berturut-turut yakni 2013-2014, 2014-2015 dan 2015-2016.

Penampilan Gerard More-

no pantas mendapatkan perhatian. Ia berperan besar dalam membawa timnya menjuarai Liga Europa. Ia kini jadi top skor sepanjang masa Villarreal, dengan 82 gol bersama Giuseppe Rossi.

Moreno juga berhak atas predikat top scorer Liga Europa musim ini dengan tujuh gol dan lima assist. Ini jadi penutup musim sempurna untuk Moreno yang memang lagi dalam performa terbaiknya.

Di Liga Spanyol, Moreno membuat 23 gol, sama dengan Karim Benzema dan cuma kalah dari Lionel Messi yang bikin 30 gol. Tidak cuma membuat gol, Moreno juga berandil dalam hadirnya tujuh assist untuk rekan-rekannya.

Itu melebihi catatan keterlibatan gol Benzema di liga bareng Madrid dan wajar jika Moreno dipanggil masuk skuat Spanyol di Piala Eropa 2020. Dalam dua musim terakhir, Moreno adalah pemain Spanyol tertajam di Eropa.

"Hasil yang fantastis, karena mengalahkan tim yang hebat. Ini persembahan untuk seluruh fans

yang sudah mendambakan trofi. Yang jelas kami akan merayakan kesuksesan ini bersama. Kami sangat senang dan bangga dengan performa kami," kata Moreno di situs klub.

Perlu juga diketahui, Villarreal menorehkan catatan apik dalam perjalanannya menjadi juara. Raul Albiol dan kolega tidak terkalahkan sepanjang turnamen, mulai dari babak grup hingga partai pamungkas.

Sementara pelatih MU, Ole Gunnar Solskjaer, menyebut timnya sudah menjalani musim dengan baik, meski gagal merebut satu pun trofi. Solskjaer menilai, hasil ini sudah melebihi ekspektasi di awal musim.

"Kami harus bermain lebih baik. Sesederhana itu saja. Kami sudah melewati musim ini dengan baik. Kami sedikit kesulitan dalam mengawali musim. Kami memiliki skuat yang kompetitif. Semangat tim tetap bagus. mereka sedang kesal. Tetapi, sekarang belum waktunya untuk menganalisa musim ini," kata Solskjaer dikutip BT Sports. **• vit**

## Wijnaldum Kian Dekat ke Barca

**BARCELONA (IM)** - Rumor seputar masa depan Georginio Wijnaldum kembali mengemuka. Kini ia dikabarkan selangkah lagi pindah ke Barcelona. Gelandang Belanda itu kabarnya sudah sepakat bakal berseragam Blaugrana.

Seperti diketahui, kontraknya di Liverpool tidak diperpanjang, meski akan habis akhir Juni nanti. Sampai pertandingan terakhir Liverpool di Liga Inggris, akhir pekan lalu, Wijnaldum juga belum meneken kontrak baru.

Usai laga melawan Crystal Palace, Wijnaldum mengaku memang akan pergi dari Anfield. Dan ia kemungkinan besar menuju Barcelona sebagai klub berikutnya.

Barcelona memang sudah lama dirumorkan mengincar Wijnaldum. Sejak awal musim, raksasa LaLiga itu berusaha merekrutnya, namun kendala finansial menjadi masalahnya.

Jika Wijnaldum memang, itu artinya Barcelona secara gratis. Dengan laporan

terbaru menyebut, pemain 30 tahun itu sudah sepakat pindah ke Camp Nou.

Ahli transfer Fabrizio Romano menyebut lewat media sosialnya, Wijnaldum mencapai kesepakatan verbal pindah ke Barcelona. Disebutkan pula, eks pemain Feyenoord, PSV Eindhoven dan Newcastle United itu akan dikontrak sampai 2024.

Selama di Liverpool, Wijnaldum menjadi andalan Klopp di lini tengah. Ia membantu Si Merah memenangi gelar Liga

Champions, Piala Super Eropa, Piala Dunia Antarklub dan terakhir Liga Inggris.

Sebelumnya, beredar juga kabar Bayern Munich tertarik mendatangkan Wijnaldum. Namun, Die Roten gagal memenuhi keinginan bayaran sang pemain. **• vit**



GEORGINIO WIJNALDUM  
Pemain Liverpool

## Lingard Ubah Takdir West Ham

**LONDON (IM)** - West Ham United tidak sia-sia mendatangkan Jesse Lingard. Sang pemain membantu timnya itu masuk ke Liga Europa musim depan. Bagi kapten Declan Rice, Lingard bak sudah mengubah takdir West Ham.

West Ham United menutup musim 2020/2021 dengan finis di peringkat keenam Klasemen Liga Inggris. The Hammers mengamankan tiket ke Liga Europa, yang sebelumnya harus menjalani babak kualifikasi dulu.

Setidaknya, itu merupakan hasil yang tidak buruk-buruk amat. West Ham beberapa kali sempat melonjak ke papan atas Liga Inggris, jadi kuda hitam yang patut diperhitungkan.

"Lingard mengubah skuad ini. Dari pertama kali dia bermain, dia menunjukkan pemain nomor 10 sesungguhnya. Dia selalu berada di tengah lapangan dan menghadap ke depan, itulah pemain yang kami butuhkan," kata Rice seperti dilansir Sky Sports.

Lingard memang tampil ciamik, kala dipinjamkan Man-

chester United di musim dingin Januari lalu. Lingard mencatatkan 16 penampilan di Liga Inggris dan mampu mencetak sembilan gol dan lima assist.

Pemain berusia 28 tahun tersebut sejatinya bakal kembali ke MU di musim panas nanti. Namun rumor tersiar, kalau MU masih pikir-pikir untuk melepas Lingard mengingat permainannya kembali gemilang. "Tentu saja, kami mau dia bertahan tapi itu tergantung pihak klub," kata Rice.

Lingard sendiri mengaku sangat senang bisa memberikan yang terbaik untuk timnya. "Saya sudah mengerjakan semuanya untuk kepentingan tim. Tetapi seluruh pemain tampil bagus musim ini," kata Lingard di situs klub. **• vdp**



JESSE LINGARD  
Pemain West Ham United

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Uraha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (021) 53 066 800 (Hunting) Fax: (021) 53 066 720 E-mail: cpta@alga.com